
Conseil d'administration du 25 septembre 2023

Présents

● ASTIER Grégory
● ASTIER Marie-Xavière
● BENNE Jérémie
● DISDIER Philippe
● GONNY Pauline
● PIERRE Arnauld

Ordre du jour

● WE jeux Nouvel an 23/24
● WE jeux Automne 2024
● FLIP 2024
● Cannes 2024
● Évaluation de la ludothèque

WE jeux Nouvel an 23/24

● Quand est-ce que l'on lance ? le plus vite possible sous réserve de confirmer le nombre de
couchages (possibilité d'aller au-delà de 30 via le 2ème bâtiment ?) + deadline pour ajuster les
effectifs ?

● Que doit-on faire ?
○ Le php : Koub
○ Le Helloasso : Koub
○ Les modalités d'inscription : Koub
○ La com : NL / FB / Discord / A caler avec Béné pour FB / Insta
○ Page FB / Insta un peu en décalé par crainte de remplir trop vite ? on se donne autour du

15/16 octobre pour ce vecteur de com => dans le groupe un message façon NL et plus tard
l'événement depuis la page FB

○ Asmodée : Dec

● Repas du NL plus cher ? 10 au lieu de 5 : ok (on verra comment bien les consommer)
● Les 5 € de frais fixe ? Oui, c'est systématique
● Date pour le 20% ? au 4/12
● date pour le 50 % ? peut-être la deadline si imposée par la MFR sinon on part sur le 18/12

● A demander à la MFR :
○ Nbr max de couchages possible ?
○ Date de confirmation du nombre ?
○ Date de dispo de quelqu'un pour la livraison des palettes ?
○ Date de dispo de quelqu'un pour la récupération des palettes ?
○ Contact sur place pour les palettes ?
○ Dispo pour novembre 2024 ?
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○ Contrat de loc ?

WE jeux Automne 2024
● Jeudi 31/10 soir au dimanche 03/11 après-midi 2024 ?
● Vendredi 08/11 soir au lundi 11/11 après-midi 2024 ?

○ On demande à la MFR de Vitré et on voit

FLIP 2024
● On a le CR à l'attention de la ville et des membres ayant participé au titre du bilan 2023
● Retour de la part de Philippe B et Bénédicte. Fusion et synthèse avant diffusion à la communauté

de communes et aux participants.
● Envoi à la CC et on attend 2 semaines avant de relancer surtout sur :

○ l'usage du CMS notamment pour préparer nous même des repas chaud ou toute autre
possibilité pour être en autonomie proche du stand pour manger chaud

● A voir assez vite pour le stockage des palettes FLIP ailleurs que chez Asmodée (les laisser pas
loin de Parthenay)

Cannes 2024
3 personnes du bureau intéressées pour du contact auprès des éditeurs.

Évaluation de la ludothèque
● Évaluer la liste des jeux pour savoir si on les conserve en FLIP ou si on les laissent au CMS

Une liste ouverte à quelques membres avec le nom du membre et on demande une note (-1 si de merde, 1
si à garder).
Si score neg à l'analyse du doc => il reste au cms et on verra plus tard

Prochain CA : pas de date fixée

Compte-rendu validé le 25/09/2023 par les membres présents du CA
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